



Altpapier am 18. April 2020

Liebe Dorfgemeinschaft,
liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

das Corona-Virus hat unser gesellschaftliches Zusammenleben stark eingeschränkt. Wir hoffen, dass alle Mitglieder und Familienangehörigen gut durch diese Zeit kommen und die Pandemie unbeschadet überstehen.

Unsere Aktivitäten im Schützenverein haben wir ebenfalls sehr stark heruntergefahren. Trotzdem haben wir drei Einzelteams gefunden, die sich bereit erklärt haben, das **Altpapier** am **18. April** abzuholen. Jedes Team ist nur mit einem Fahrer besetzt, so dass die notwendigen Vorsichtsmaßnahmen erfüllt sind.

Um einen reibungslosen und sicheren Ablauf zu gewährleisten möchten wir euch um folgendes bitten:

- 1.) Das Altpapier bitte nicht auf dem Hof, sondern an die Straße stellen. **Die Fahrer kommen nicht auf die Hofstelle**
- 2.) Das Altpapier am 18. April ab 8:00 Uhr gebündelt bereitstellen
- 3.) Bitte ausschließlich Papier und Pappe bündeln (kein Styropor oder anderes Fremdmaterial)

Und noch eine Bitte: Helft älteren Menschen dabei, das Altpapier zu bündeln und zur Straße zu tragen. Fragt nach bei euren Nachbarn, ob sie Hilfe brauchen und geht wachsam durch diese surreale, verrückte Zeit.

Mit Schützengruß
Der Vorstand